

BFR-4 Leni Walmroth

Antragsteller*in: Leni Walmroth (KV Koblenz)
Tagesordnungspunkt: 6.2. Delegierte Bundesfrauenrat

Delegierte Bundesfrauenrat

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Menschen der Grünen Partei,

Hiermit bewerbe ich mich bei Euch als Delegierte für den Bundesfrauenrat.

Ich bin Leni Walmroth, 17 Jahre alt und komme aus dem KV Koblenz.

Eine starke feministische Politik ist ein GRÜNES Kernthema. Aus diesem Grund habe ich mich im letzten Jahr dazu entschieden, Parteimitglied zu werden. Denn wenn mir etwas am Herzen liegt, dann sind es starke Frauen, die gehört werden.

Ich setze mich mit Leidenschaft für Frauen und Geschlechtergerechtigkeit ein. Dazu gehört nicht nur eine feministische Außenpolitik, sondern eine mindestens genauso feministische Innen- und Kommunalpolitik.

Mein größtes Anliegen ist die immer noch herrschende geschlechtsspezifische Gewalt gegenüber Frauen. Jeden Tag versucht ein Partner oder Ex-Freund, eine Frau umzubringen und jeden dritten Tag gelingt dies. Der gefährlichste Ort für eine Frau ist ihr Zuhause. Und das ist nur die Spitze des Eisbergs. Ich bin überzeugt davon, dass wir dem mit einer selbstbewussten GRÜNEN Frauenpolitik entgegentreten müssen und können.

Dafür müssen sich die Bundes-, Länder- und Kommunalebene besser vernetzen, denn wir brauchen uns gegenseitig. Ein großes, funktionierendes Frauennetzwerk ist essentiell, um sich auszutauschen und Probleme gezielt angehen zu können.

Da ich noch nicht so lang Parteimitglied bin, habe ich natürlich noch nicht so viel Erfahrung und Expertise wie andere Frauen auf diesem Gebiet, doch ich habe viele Ideen. Außerdem kann und will ich viel und schnell lernen und konnte bereits in meiner kurzen Zeit in der Partei viele Kontakte zu engagierten Menschen knüpfen. Ich möchte nicht länger nur daneben sitzen und andere machen lassen, ich will mich aktiv einbringen und mitentscheiden, wenn es um Themen geht, die das Leben jeder Frau betreffen.

Aus diesen Gründen würde ich mich sehr freuen, wenn ich Rheinland-Pfalz in den nächsten zwei Jahren im Bundesfrauenrat vertreten darf.

Herzliche Grüße,

Leni

Schülerin, Pfadfinderin und Koblenzerin

